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YAO WEN
要 闻

本报讯 11 月 28 日，根据市委统一安

排，市委宣讲团在我县举行学习贯彻党的十九

大精神报告会。市委宣讲团成员、市司法局党

组成员、副局长滕晓峰作宣讲报告。县领导王

宏伟、丁格、李服役、孙晓、解伟龙、董宏运、薛

俊辉等与 200 多名党员干部一同聆听报告。

滕晓峰从深入认识十九大的重要性和历

史意义，深刻领会党的十九大主题、党的十九

大主要成果、习近平新时代中国特色社会主

义思想、过去五年的历史性变革和成就、中国

特色社会主义进入新时代、我国社会主要矛

盾的变化、两个“一百年”奋斗目标的战略部

署、坚定不移推进全面从严治党等方面进行

了详细解读。他的报告，紧扣党的十九大报告

原文，紧密结合运城经济社会发展实际，旁征

博引地对党的十九大提出的新思想、新论断、

新要求、新任务作了系统阐释，为我县深入学

习理解、全面贯彻落实党的十九大精神提供

了有力指导和重要遵循，把我县学习宣传贯

彻工作推向了一个新的高度。

县委书记王宏伟在主持报告会时强调，

全县党员干部要以此次宣传为契机，按照习

近平总书记在中央政治局第一次集体学习

会议上的讲话要求，在学懂、弄通、做实上下

功夫，把十九大精神的宜传贯彻，往实里走、

往深里走、往心里走，不断把学习贯彻党的

十九大精神引向深入。学懂就是要突出重

点，抓住关键，紧紧围绕学习习近平新时代

中国特色社会主义思想的主线，坚持读原

文、学原著、悟原理，注重采取理论和实践、

历史和现实、当前和未来相结合的方法，努

力掌握党的十九大精神的重要意义；弄通就

是要深思细悟，融会贯通，把学习贯彻党的

十九大精神同维护以习近平同志为核心的

党中央权威和集中统一领导贯通起来，同党

进行的伟大斗争、建设伟大工程、推进伟大

事业、实现伟大梦想贯通起来，同立足岗位

实际、做好本职工作贯通起来，深化对党的

十九大关于党和国家伟大事业各项战略部

署的整体性、关联性、协同性的认识，全力做

好全县改革发展稳定和党的建设等各项工

作。做实就是要脚踏实地、埋头苦干，立足新

时代，做好新准备，认真做好当前工作，深入

研究和谋划明年工作，把党的十九大精神融

入到“大运城”“两乡五区”的具体实践中，以

“钉钉子”的精神，全面抓好落实，奋力书写

新时代中国特色社会主义的绛县篇章。

李鹏鸽

邓雁平调研我县综治工作
本报讯 11 月 28 日，市委常委、政法

委书记邓雁平到我县就综治工作进行调

研，强调，综治工作要抓宣传、抓队伍、抓

制度，要带动群众参与进来，注重发挥基

层作用，做到群防群治，不断改善社会治

安环境，提升群众的幸福感和满意度。县

委常委、政法委书记孙晓，政府副县长、公

安局局长巩建明陪同。

邓雁平先后到横水镇新庄村、陈村镇

农民法治文化公园、紫家村、东荆下村等

地，通过查阅资料、实地查看等，详细了解

了各村法制宣传教育、一村一警、“两会一

队”建设、网格化管理情况、农村治安巡逻

队建设情况等。

调研中，邓雁平要求，各级各部门要

做好法制宣传，增强群众法制观念，通过

法制版面、巷道墙画等，多宣传与群众生

产生活息息相关的法律知识，以图文并茂

的形式，让群众在生活中接受教育，潜移

默化的形成法制观念，运用法制思维解决

矛盾；用十九大报告提出的打造“共建共

治共享”社会治理格局原则，发挥基层群

众作用，通过一村一警，警力下沉，一方面

让群众有安全感，让有犯罪动机人员产生

敬畏感，另一方面带动网格长、街巷长组

建治安巡逻队，充分激发群众参与社会治

安综合治理和法治建设的主动性，将基层

社会治理与群众的需求结合起来，做到自

己的平安自己管；要重视心里咨询，通过发

放调查问卷，对心理问题人员进行筛选，重

点治疗，层层设防，做好心理服务、心理疏

导等工作；要创新基层社会治理，通过举办

最美家庭、最美人物等评选活动，推进德治

建设，提升群众的道德修养和文明素质，促

进人心向善，构建自治、法治、德治相结合

的乡村治理体系，努力营造人人知法、人人

懂法、人人用法、人人守法的良好氛围，为

全县经济健康发展、社会安定有序、人民安

居乐业提供保障。 小霞 崔璐

县四大班子学习贯彻市委四届四次全会精神
本报讯 11 月 21 日，县委书记王宏

伟主持召开县四大班子全会，传达贯彻市

委四届四次全会精神。薛玉马、丁格、李服

役、孙晓、解伟龙、葛凯、董宏运、薛俊辉等

参加会议。

王宏伟传达了市委书记刘志宏在市

委四届四次全会上的讲话精神。

王宏伟指出，市委书记刘志宏在市委

四届四次全会上的重要讲话，对党的十九

大精神进行了深刻阐述，对新时代运城社

会的主要矛盾有了新的认识，是对走进新

时代建设大运城的全面部署。会议进一步

把思想统一到了聚焦全面小康、聚焦大运

城建设、聚焦“一区五带”建设上，达到了

进一步武装思想、进一步统一思想、进一

步解放思想的目的，为推动运城振兴崛起

提供了强大的思想保障。

就贯彻落实会议精神，王宏伟要求，

全县各级各部门要学深悟透会议精神，不

断提升思想水平，要继续深入学习贯彻党

的十九大报告，用习近平新时代中国特色

社会主义思想武装头脑，进一步打牢“不

忘初心，牢记使命”的思想基础和政治基

础；要对标对表，做好转型准备，新时代要

有新作为，新时代要有新气象，新时代要

有新突破，新时代要有新举措，我们决胜

全面小康，建设“两乡五区”，要按照市委

要求，着力在增加我县“三个收入”上下功

夫，以崭新的思想、崭新的风貌和崭新的

作风，推动我县经济社会持续发展；要结

合我县实际，聚焦经济转型、实体经济、现

代农业、全域旅游、脱贫攻坚、民生事业、

社会治理和党的建设等，不断增进人民福

祉；要在做实上下功夫，按照市委要求，推

动学习宣传贯彻十九大精神往深里走、往

实里走、往心里走，真正以刻苦钻研的劲

头学懂，以真抓实干的精神落实，为新时

代建设大运城贡献绛县力量。

崔 璐

张东婷到我县调
研食品安全工作

本报讯 11 月 29 日，市政协副主席张东

婷带领调研组到我县，就食品安全工作进行调

研。县委副书记丁格，县政协主席李服役，政府

副县长程海龙，县政协副主席马建萍陪同。

张东婷一行先后来到郝家窑葡萄、草莓大

棚种植基地，山西维之王食品有限公司，百惠

生活广场，重庆小天鹅饭店，现场对食品生产

源头、加工、销售经营等各环节的食品安全工

作进行考察调研，并与相关负责人交流，了解

食品安全工作开展的基本情况。

调研中，张东婷指出，此次专题调研旨在

全面了解全市食品安全现状，查找食品安全监

管中存在的突出问题和安全隐患，为市委、市

政府科学决策提供科学、合理性的意见建议。

希望我县要进一步增强对食品安全工作的重

视程度，切实履行好食品安全“地方政府负总

责”责任，进一步加大对食品安全工作的支持

和保障力度，为食品安全监管事业的健康稳定

发展提供强有力支撑；食品安全监管部门要进

一步加大对食品安全违法犯罪行为的打击力

度，切实以“四个最严”守住不发生重大食品安

全事故的底线；要进一步强化责任意识，不断

完善监管体系，加强监管队伍建设，切实夯实

监管基础，进一步加大食品安全科普宣传力

度，畅通投诉举报渠道，努力营造人人参与的

食品安全社会共治格局。

李鹏鸽

本报讯 11 月 27 日晚，县委副书

记、县长薛玉马，县委副书记丁格带领公

安交警、交通、公路、路政等相关部门执

法人员，在横水超限超载检测站设卡对

过往运输车辆超限超载进行突击检查。

在检测站，薛玉马详细了解了近期

治超工作的开展情况，发现过境大型货

运车辆明显增多，存在严重的安全隐患。

他指出，超限车辆威胁着群众生命财产

安全，严重破坏道路交通设施，群众反映

强烈。各部门要常抓不懈，运用科学有效

的执法手段，对严重超载超限等违法行

为从严从重查处，切实维护治超工作秩

序，要加大监督检查力度，从源头治理，

最大程度地消除治超盲区、盲点，为人民

群众营造安全、畅通、和谐、有序的道路

交通环境。

据了解，当晚共出动 50 余名警力，5

辆执法车，查处超限超载大货车 10 辆。

下一步，我县将继续不定期地开展

联合执法活动，严厉打击超限超载违法

行为，县委、县政府还将进一步研究出台

治超的政策和措施，从源头上治理，严格

把控中间环节，筑牢治超防线，为全县道

路交通运输营造良好环境。

王 琪

薛玉马带队突击检查超限超
载行为

我县举行学习贯彻党的十九大精
神市委宣讲团报告会




